

Kodim 1402/Polman Gelar Sujud Syukur, Zikir dan Sholawat Menyambut HUT Ke-78 Republik Indonesia

M Ali Akbar - SULBAR.XPRESS.CO.ID

Aug 17, 2023 - 12:57



Polman,- Prajurit TNI bersama Polri dan masyarakat Polewali mandar ikuti sujud syukur menyambut HUT ke 78 kemerdekaan Republik Indonesia.

Pengajian, zikir dan sholawat bersama kodim 1402/Polman secara virtual digelar di masjid Nuruttaubah Kodim 1402/Polman yang dilaksanakan serentak seluruh jajaran Kodam XIV/Hasanuddin, dalam rangka menyambut HUT ke 78 kemerdekaan Republik Indonesia.



"Pengajian, zikir dan sholawat kita gelar secara serentak dalam rangka menyambut HUT ke-78 kemerdekaan Republik Indonesia," Kata Dandim 1402/Polman Letkol Czi Sabar Chandra Gupta Panjaitan, S.Sos, Rabu Malam (16/8/2023).

Khusus untuk wilayah kodim 1402/Polman, diikuti sekitar 1.749 Orang, yang terbagi empat titik diantaranya di masjid Nuruttaubah Kodim Polman, Masjid Baitul Mi'raj Polewali, Masjid Besar Merdeka Wonomulyo, dan Masjid K.H Muhammad Tahir (Imam Lapeo) Campalagian.

"Untuk wilayah Kodim 1402/Polman diikuti cukup banyak ya, sekitar 1.749 orang dibagi 4 titik," bebernya.

Letkol Sabar Panjaitan juga menyampaikan terima kasih kepada masyarakat polewali mandar dan juga perwakilan dari polres Polman, Persit, santri, anak-anak Pramuka dan ormas yang turut meramaikan kegiatan zikir di setiap titik yang sudah ditentukan.

Sementara, Panglima Kodam XIV/Hasanuddin, Mayjen TNI. Totok Imam Santoso dalam sambutannya menyampaikan, ucapan terima kasih kepada seluruh elemen masyarakat dan TNI-Polri atas kesediaan meluangkan waktunya untuk berpartisipasi baik secara langsung maupun virtual.

"Kegiatan ini kita laksanakan, sebagai wujud rasa syukur atas kemerdekaan yang telah kita peroleh sekaligus juga sebagai penghargaan kita terhadap para pahlawan yang telah gugur mendahului kita," Ungkapnya

Pangdam menambahkan, 78 tahun silam, telah diproklamkan kemerdekaan Indonesia yang diraih berkat perjuangan para pahlawan.

Melalui kegiatan ini, saya mengajak para prajurit, pegawai negeri sipil dan

segenap hadirin untuk memanjatkan doa, disertai harapan semoga perjuangan menjadi amal bakti yang telah dilakukan para pahlawan kita,” Tandasnya. (Zik)